
広島東南ロータリークラブ
週報2019年12月9日（第2759回例会）
例会日 月曜日 ANAクラウンプラザホテル広島 ℡241-1111
事務所 リーガロイヤルホテル広島13階 ℡221-4894

会長 衣笠 准一 幹事 佐々木 誠
12月は「疾病予防と治療月間」です

本日の例会

スケジュール 会長時間

幹事報告

本日のプログラム

次回例会（12月16日）

12:30 点 鐘

ロータリーソング ｢我等の生業｣

来客紹介 (親睦委員会)
会食

12:45 会長時間 (衣笠会長)
幹事報告 (佐々木幹事)
委員会報告

・出席報告 (出席委員会)
・その他

同好会報告

Ｓ.Ａ.Ａ.
13:00 プログラム

13:30  点 鐘

○12月ロータリーレート 1ドル＝108円（変更なし）

「がんゲノム医療の現状」
県立広島病院副院長 板本 敏行様

「年次総会」
次次年度（2021-22）会長選出
次年度副会長・幹事・会計・S.A.A.・理事選出

お知らせ
今後の予定

★柏の実苑クリスマス会訪問
と き 12月 21日（土）10：15～13：00
ところ 安芸区民文化センター

★広商IAC助け合い街頭募金
と き 12月 21日（土）14：00～16：00
ところ PARCO前

○クリスマス家族例会・懇親会
と き 12月 23日（月）18：30～
ところ ANAクラウンプラザホテル広島

○姉妹クラブウェルカムパーティー
と き 1月 31日（金）18：30～
ところ ANAクラウンプラザホテル広島

○記念植樹
と き 2月 1日（土）10：00～
ところ 広島美術館 北側庭園

○平和記念碑献花
と き 2月 1日（土）11：30～
ところ 平和記念公園

★創立60周年記念式典・祝賀会
と き 2月 1日（土）

記念式典 17：00～
祝賀会 18：30～

ところ ANAクラウンプラザホテル広島

○姉妹クラブ交流パーティー
と き 2月 1日（土）20：30～
ところ ANAクラウンプラザホテル広島

★グループ6・7合同インターシティ・ミーティング
と き 3月 21日（土）13：30～
ところ ホテルグランヴィア広島 ４階

★はメークアップ対象会合です
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○連続100%会員表彰（12月表彰）

村上賢一会員 16年
君島龍輝会員 6年

岩垂鈴香会員 6年
髙西哲郎会員 3年

この度、佐々木誠様、脇舛賢治様
のご推薦を頂き、広島東南ロータリーク
ラブに入会させていただきました佐々木
聡です。以前から入会のお誘いを頂いて
おりましたが、５０歳を期に入会させてい
ただく決心をいたしました。

私の仕事は、建築の外装をメインとして防水・塗装
関係の工事を施工している会社です。創業は昭和３６
年で現在５８年目を迎えております。平成２８年に父か
ら事業継承をして代表取締役に就任いたしました。創
業以来蓄えてきた技術力や人材力を活かし「お客様
に満足していただける会社造り」を心掛け社員共々精
進しております。

ロータリークラブの一員としても奉仕の精神をもって
取り組んでいきたいと考えております。また、まだまだ
経営者としても未熟者です。皆様のご指導、ご鞭撻を
頂き頑張っていきたと思いますので何卒よろしくお願
いいたします。

入会式
12月2日例会にて、佐々木 聡会員

（株式会社サンゼオン）の入会式が
行われました。推薦者は、佐々木
誠会員、脇舛賢治会員です。
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前回 2019年12月2日例会
「新会員スピーチ 」 若 宮 奈 美 江 会 員

「流川の移り変わりとともに」

略歴

広島皆実高校卒業後 大手ガス会

社に4年勤務
それから日本デザイナーズ学院卒

業後、某デパートのデザイン室に

勤務。店内の飾りつけやウィンドウ

ディスプレイのデザインを担当

それから結婚を機に退職、CADの勉強をしながら土
木建設の会社に勤務。当時は（26年前位）まだドラ
フターで図面を描いている時代でしたのでCADがで
きたのは重宝されました。主に高速道路の下部工に

携わる図面を描いていました。

その後 勤めていた会社が倒産、そして離婚と不運

が重なり、人生の窮地に追い込まれました。しかし

子供を抱えておりましたので悩んでる暇はなかった

のが現実でした。そこで、友人の紹介もあり 宮島の

旅館でのお手伝いが始まります。

観光でお見えになったお客様の宴会でのおもてな

しでした。ここで出会えた 旅館の方々、仕事の先輩

方々には本当にお世話になり当時は26軒くらいあっ
た旅館にはほとんど出向きました。

お客様に喜んでいただけるサービスを さらりとする

先輩から「気遣い」であったり、「会話の運び方」で

あったり、沢山勉強させていただき、私はここで気持

ちだけでなく、生活も立て直すことができました。

お店を始めるきっかけ

宮島で2年位頑張った頃、流川でお店を経営して
いた友人から 結婚を機に店を閉めるので、よかっ

たら引き継いでもらえないか？とオファーがありまし

た。しかし、この段階では とんでもない！とお断りし

たのですが、何度も背中を押されなんだか 自分で

も何か起業してみようかという思いが芽生えてお店

を開くなら、こうしたい ああいしたい と頭の中で夢

が広がりました。結局、お店を引き継ぐのではなく

新規で立ち上げることになったのですが、

「せっかくやるなら、どこにもない個性的で素敵な店、

自分の好きな空間を造りたい」

と考え、元経営者の友人も自分の店のお客様を引

き継いでくれたり協力してくれました。

2002年10月開店
カウンター席が10席だけの小さなお店ですが、な
んとか開店にこぎつけました。

アンティークという店の名前は 私がアンティーク
ものが好きだからつけました。

ロゴはデザイン学校の時の先生に作ってもらいま
した。素敵なロゴで気に入っています。

流川の夜には 自由で楽しい 異業種交流がたく
さんありました。アンティークを始めてから、仕事
のやりがいを感じたのはお客様がお客様を紹介し
て下さることで、人脈が広がっていくことでした。
その後 信用を得るためにも そしてもっと色んな
可能性を求めて法人化
することにし、株式会社
アンを設立しました。個
人経営から会社経営と
して また頑張らなくては
とモチベーションをあげました。

流川の移り変わり

私が二十歳になって、会社の方に飲み会に連れて
行ってもらってた頃その時代は お店は大まかに分
けて２分化されており、少人数で営業する、スタンド
やスナックといった大衆店と大人数のスタッフが出
迎える高級クラブとに分かれていたように思えます。

それから、少しずつキャバクラやラウンジ、ホストクラ
ブと言ったお店が増えてきて、ゆっくりと腰を据えて
飲む時代から、時間制で飲む時代へ徐々に変わっ
て行きました。今では皆様も御存知のように、小さな
スタンドや高級クラブは減少し、キャバクラやガール
ズバー、フィリピンパブやロシアンパブ、最近は熟女
パブまでちらほら見掛けるようになり、まさに時間制
時代になってきたように思います。

飲食店も色々と様変わりしてきました。35年前は、
流川で食事に行く選択肢は、お寿司、焼肉、洋食屋、
和食屋、中華料理居酒屋というパターンだったのが、
無国籍料理や
イタ飯屋と言っ
た時代を反映す
る料理店が増え
てきて、今では
流川界隈で日本
全国、また世界
各国の料理が食
べられるのでは
ないかというぐら
い多種多様なお店があります。
（現在の統計で、流川界隈の飲食店は3200軒ある
そうです）

そんな中でも、１番最近気になっているのは、お好
み焼き屋さんの土日、祝日の行列です。

民主党政権時代に短期間ではありますが、高速道
路の大幅な割引がきっかけとなり、広島にも多くの
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前回 2019年12月2日例会

観光客が押し寄せ、全国区のグルメ雑誌が名物の
お好み焼き店を紹介すると、瞬く間に行列が出来ま
した。その名残りが今も続いているようです。

またＳＮＳの影響も大きく、評価や口コミで お客様
がお客様を呼ぶ傾向になっています。

流川に多種多様なお店が進出してきた事で、今では
若い男性や女性、そして御婦人方の姿も多く見掛け
るようになりました。

そんな中、当店も小さなスナックからラウンジへと
変わっていきました。店を広くしてアンティークテーブ
ルやソファー、サイドボード等を置き、団体のお客様
にも寛いで頂けるようにしました。一人でのご来店が
多かったお客様も 沢山お客様を連れて来て下さる
ようになり、皆さんに応援してもらいました。

アンティークを始めて見えた色々な世界ですが自分
が作った自分の好きな空間で 人と人とがまた繋が
ることの幸せ。ここで築けた人間関係は 本当に素
晴らしい宝ものだと感じています。様変わりして行く
流川の中で、自分の店はどうあるべきか、どう生き
残るべきか。

その答えは、お店の名前が教えてくれました。

「アンティーク」自分がアンティーク物が大好きで、付
けた店名ですが私の店も 時間経過の中でもその
価値を失わないアンティークのような存在になれる
ようにする事だと思います。
目指すところは きらびやかで刺激的な店ではなく

気軽に立ち寄ってもらって気軽に話ができる安らぎ
のホスピタリィ空間の提供、サロン的な店です。

よりスマートで クオリティの高い接客を目指すこと
を目標とし居心地の良い ゆっくり寛いでいただける
店造り、空間づくりを心がけながら心のこもったおも
てなしと感謝の気持ちを忘れず、これからも頑張っ
ていきたいと思います。

1930年代のイ
ギリスやオラン
ダの家具に囲
まれた店内

2019-2020年度国際ロータリー第2710地区
グループ6・7合同インターシティ・ミーティング開催のご案内

12月2日（月）例会時に、グループ7ガバナー補佐大藤良治様より、2020年3月21日に開催さ
れる「グループ6・7合同インターシティ・ミーティング」の全員登録のお願いがありました。詳細な
プログラムに関しては、追ってホストクラブより届きますので、改めて皆様へご案内し、出欠をお

伺いしたいと思います。なお、登録料に関しては従来通り全員登録をお願いしております。

皆様のご協力をお願いいたします。

☆本ミーティングは、メークアップ対象会合となります。

（本年度ホスト：広島廿日市ロータリークラブ）

記
日 時 ２０２０年３月２１日（土曜日）

１３：３０～１４：００ 受付

１４：００～１４：３０ ＩＭ開催定例行事

１４：３０～１４：５０ 演奏 山陽女学園高等部マーチングバンド部

１５：１０～１６：４０ 講演 「オリンピックから学ん

だもの」

元陸上選手 為末 大 氏

１６：４０～１７：００ ＩＭ閉会定例行事

１７：１５～１８：３０ 懇親会

場 所 ホテルグランヴィア広島４階「悠久の間」

IMテーマ 「次世代につなごう！」

登録料 ８，０００円（従来通り全員登録をお願いします）
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12月2日 累計860,000円 (本例会114,000円）

～今日は何の日～

＊明日は、妻の日ということで、奥様がいる既婚の男性の皆様（1口×77名）

11月30日退会 11月 麻雀同好会優勝 11月 ゴルフ同好会優勝

杉井英彦会員 冨部秀司会員 髙西哲郎会員

本日、インターシティミーティング 全員登録のお願いにまいりました。（5口）
37年間有難うございました。最後のニコニコです。（10口）
11月30日で135回。昨年をクリアーして新記録となりました。健康に感謝。（1口）
11月度 幸運にも優勝出来ました。（2口）
先週のゴルフ同好会。3年目にして初めて優勝することができました。みなさん！ありがと
うございます。（4口）
とばっちり⇒武士末 修、久保和浩、森原弘昌、大井克元、尾立道泰、谷井 智、

髙木康一、高畠哲也、脇舛賢治（1口×9）、早田良二（3口）
佐々木 聡会員の入会を記念して（紹介者：佐々木 誠会員・脇舛賢治会員）（3口）

Ｇ７ガバナー補佐

○大藤良治 ：

○杉井英彦 ：

○岩井正喬 ：

○冨部秀司 ：

○髙西哲郎 ：

○佐々木 聡：

他クラブ例会変更（12:00～12:30 各例会場にて受付）

12/13（金） 広島城南ＲＣ
12/18（水） 広島東ＲＣ
12/19（木） 広島北ＲＣ・広島西ＲＣ・広島安佐ＲＣ
12/23（月） 広島中央ＲＣ・広島廿日市ＲＣ
12/24（火） 広島西南ＲＣ・広島安芸ＲＣ
12/25（水） 広島東ＲＣ・広島陵北ＲＣ
12/26（木） 広島北ＲＣ・広島西ＲＣ・広島安佐ＲＣ
12/27（金） 広島南ＲＣ・広島城南ＲＣ
12/30（月） 広島中央ＲＣ・広島廿日市ＲＣ
12/31（火） 広島西南ＲＣ・広島安芸ＲＣ
1/2 （月） 広島北ＲＣ・広島西ＲＣ・広島安佐ＲＣ
1/3 （金） 広島城南ＲＣ
1/6 （月） 広島廿日市ＲＣ
1/7 （火） 広島安芸ＲＣ

12月16日 例会メニュー 《中華》

五目スープ
ザーサイと季節野菜の豚もも肉の炒め

点心2種
エビと玉子入りチリソース煮込み

ザーサイ・ご飯
杏仁豆腐

12月は「疾病予防と治療月間」です
【疾病との闘い】

2012年の全世界の死亡者数は5600万人。うち3 8 0 0
万（68％）は、がん、糖尿病、心臓病、慢性肺疾患
といった非感染性疾患が原因とされています。さらに深

刻なのは、非感染性疾患の増加が低所得層や低所得

国に偏っていることです。疾病予防と治療の分野にお

いて切迫したニーズがあることは明らかです。

ロータリーは、保健従事者のスキル向上、疾病・負傷

予防への補助金、感染予防を目的とした公共教育の支

援、地域の保健インフラの強化、保健従事者育成のた

めの奨学金などを通じて、人びとの健康促進に取り組ん

でいます。

過去5年間に、疾病予防と治療の分野で提供されたグ
ローバル補助金は787件。その総額は4800万ドル以上
に上っています。ロータリーは、さまざまな団体が

力を合わせれば困難な課題にも挑むことができると信

じ、他団体との協力の機会を探しています。ビル＆メリ

ンダ・ゲイツ財団、ユニセフ、米国疾病対策センター

（CDC）、世界保健機関（WHO）とのパートナーシップを通
じて、人びとを支援し、世界を少しずつ変えています。

（国際ロータリーHP 「ロータリーの重点分野」より抜粋）


